

## Anuncian Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas Internacional

El equipo los Estudiantes de San Jerónimo representará el país en la primera versión del torneo

### Santo Domingo, julio 2017-

Scotiabank anunció la primera versión del torneo Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas Internacional, el cual será celebrado del 24 al 28 de julio en Punta Cana, con la participación de cuatro países, en la categoría U-13.

Los detalles del evento se dieron a conocer en un encuentro celebrado con la prensa al cual asistieron



Moisés Alou, embajador del programa y Ana Abreu de Scotiabank, junto al equipo del Clásico Scotiabank

ejecutivos de Scotiabank, patrocinadores del torneo y Moisés Alou, embajador del Programa Comunitario de Béisbol Scotiabank.

Los Estudiantes de San Jerónimo, campeones del Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas 2017, serán los representantes de República Dominicana en la justa y se medirán a los representantes de México, Puerto Rico y Estados Unidos.

El Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas forma parte del Programa Comunitario de Béisbol Scotiabank, cuyo objetivo es promover el deporte en niños y jóvenes de distintas comunidades del país, y que se enmarca dentro del Programa Comunitario Scotiabank, desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo comunitario en las localidades donde Scotiabank está presente.

Ana Abreu, Gerente de Relaciones Públicas de Scotiabank, animó a los niños del equipo dominicano a jugar con pasión y a divertirse, **“Este torneo es una apuesta de Scotiabank al sano esparcimiento y al fomento de los valores que se desarrollan a través del deporte, es una forma de motivar a nuestros niños a dar lo mejor de sí cada día, no solo en el juego sino también en la vida.”**, expresó Abreu.

La academia de béisbol Enrique Cruz encabeza a los Estudiantes de San Jerónimo. El roster dominicano está conformado por los niños: Yoerys Hernández, mejor lanzador del Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas 2017, Eduardo Labour, más valioso de la gran final, César Aguasvivas, Juan de Jesús Campusano, Luis Molina, Luis Sánchez, Manuel Sánchez y Jorge Guzmán.

También, Hugo Thomas, Minoru Takegama, Chriswell Lorenzo, Miguel Torres y los refuerzos Loren Moronta, jugador más valioso del Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas, Samir de la Rosa, Elías Reynoso e Idelfonso Puello.

Scotiabank tiene el propósito de apoyar a organizaciones que ayudan a jóvenes a alcanzar su pleno potencial. Los jóvenes son los futuros líderes y el objetivo de Scotiabank es contribuir a que encuentren las habilidades necesarias y los recursos que requieren para alcanzar el éxito. Junto con sus empleados, el banco apoya iniciativas en las comunidades donde está presente y es reconocido como líder por las donaciones benéficas y las actividades filantrópicas que realiza. En 2016, contribuyó con más de CAD\$ 70 millones a favor de distintas causas comunitarias en temas de educación, salud, deporte y servicios sociales.